

Besser als der Punktstand

Badminton: TV Hersbruck hält locker die Bezirksklasse A – Im Herbst droht ein Umbruch

HERSBRUCK (eb) – Mit einem 4:4 beim ARSV Katzwang haben die Badmintonspieler des TV Hersbruck eine eher ungewöhnlich Spielzeit beendet – als Sechster der Bezirksklasse A Nord.

Das letzte Spiel war eigentlich für Dezember terminiert, doch das musste für die Badminton-saison coronabedingt für einen Monat unterbrochen werden. Für den TV Hersbruck letztlich eher nicht so gut, weil die

beiden Stammspieler Patrick Maas und Sascha Hönig ausfielen. Dafür gingen Raymond Wagner und Bernhard Stauber auf den Court. Mit dem Unentschieden war der TV denn auch ganz zufrieden, für Katzwang bedeutete der Punkt den Klassenerhalt.

Ansonsten verlief die Saison ganz gut, auch wenn der sechste Platz „jetzt nicht ganz so hervorragend klingt“, sagt die vor allem im Damendoppel eingesetzte Jugendarbeiterin Sophie Andresen. „Wir hatten oft gute Spiele, die sehr knapp waren und auch Spaß gemacht haben.“ Der TV beendete die Saison



mit einem Spiel weniger, weil er sich mit dem TV Lauf darauf einigte, die am vergangenen Wochenende angesetzte zweite Partie gegen die Kreisstädter kampflos aus der Wertung zu nehmen. „Wir hatten erst ein Terminfindungs- und dann ein Corona-Problem“, so Andresen. Weil sich die Badmintoncracks aus Hersbruck und Lauf sehr gut verstehen und die Partie keinen Einfluss mehr auf die jeweilige Platzierung hatte, kamen sie überein, sie abzusagen und nicht zu werten. „Ich denke, dass war ganz fair so und wir haben mit den Laufern auch schon ein Freundschaftsspiel im Sommer

ausgemacht“, so Sophie Andresen.

Weiter geht es im September – dann wieder mit einer „ungestörten“ Saison, hoffen die Badmintonspieler des TV. Zwei langjährige Aktive werden dann allerdings auf jeden Fall fehlen: Andresen ist wegen ihres Studiums ab Herbst nicht mehr hier. Und auch Fabian Maas – häufig im dritten Herren-einzel und im zwei-

ten Herrendoppel eingesetzt – steht in der kommenden Saison nicht mehr als Stammspieler zur Verfügung. Über neue Gesichter im Training freuen sich die TV-Badmintonspieler auch deshalb immer.

Bezirksklasse A Nord:

| | | | |
|------------------------|----|-------|-------|
| 1. TSV Nürnberg IV | 14 | 23:5 | 84:28 |
| 2. ATSV/Erl.-Bruck III | 14 | 23:5 | 79:33 |
| 3. TSV Lauf III | 13 | 19:7 | 60:44 |
| 4. ASV Niederndorf II | 14 | 18:10 | 71:41 |
| 5. BC Nürnberg II | 14 | 11:17 | 49:63 |
| 6. TV Hersbruck | 13 | 11:15 | 43:61 |
| 7. ARSV Katzwang II | 14 | 3:25 | 33:79 |
| 8. TSV Stein II | 14 | 2:26 | 21:91 |